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GOBL 

ACTA# 01-2021. Martes 15 de junio de 2021. 

En el Salón de la Ciudad del Gobierno Municipal de Quero, hoy martes quince de junio del año dos mil veintiuno 
siendo las 09:h15, el señor Lic. Jose Ricardo Morales Jaya, Alcalde de Quero, contando con la presencia de I~ 
señ.º'.ª Líe: Gardenia Barreno, ~icealcaldesa y señores Concejales: Ora, Patricia Guerrero, Ing. Cesar Palacios, Ing. 
Vln1c10 Qu1spe Y señor Marco Sanchez, en sus c~lidades de Concejales Principales, con la finalidad de proceder con 
el acto de RENDICIÓN DE CUENTAS del PERIODO ENERO A DICIEMBRE DEL AÑO 2020. Actúa la Suscrita 
Secretaria Encargada, quien dará fe de lo actuado, 

Señor Alcalde. - Dispone el inicio y desarrollo del: 

j()RDEN OEL oíAJ: 

1. HIMNO NACIONAL DEL ECUADOR 

2. LECTURA DE LA NORMATIVA LEGAL, A CARGO DEL AB. LUIS BARRENO, PROCURADOR SINDICO 
MUNICIPAL. 

Interviene el Ab. Luis Barreno, y manífiesta: "La Rendición de Cuentas. Es un proceso que permite generar una 
relación de doble vía entre las instituciones det Estado y la ciudadanía, a través de mecanismos que permitan 
trasparentar la administración pública y la utilización de recursos de interés público. 
La Rendición de Cuentas es un proceso participativo, periódico, oportuno, claro y veraz, con información precisa, 
suficiente y con lenguaje fácil, que se realizará al menos una vez al año y su convocatoria será amplia, a todos los 
sectores relacionados de la sociedad y debidamente publicitada . 
La Rendición de Cuentas es también un proceso sistemático, deliberado, Interactivo y universal, que involucra a 
autoridades o sus representantes y representantes legales, según sea el caso, que estén obligadas u obligados a 
informar y someterse a evaluación de la ciudadanía por las acciones u omisiones en el ejercicio de su gestión y en 
la administración de recursos públicos. 
OBJETIVOS 
Según la Ley Orgánica de Participación Ciudadana (A.rt. 91) son : 

l. Garantizar a los mandantes el acceso a la Información de manera periódica y permanente, con respecto a 
la gestión pública. 

2. Facilitar el ejercicio del derecho a ejecutar el control social de las acciones u omisiones de las/los 
gobernantes, funcionarias y funcionarios, o de quienes manejen fondos públicos; 

3. Vigilar el cumplimiento de las politicas públicas¡ y, 
4. Prevenir y evitar la corrupción y el mal gobierno. 

BASE LEGAL. 
CONSTITUCIÓN DE LA REPÚBLICA DEL ECUADOR 
Art. 83.- Son deberes y responsabilidades de las ecuatorianas y tos ecuatorianos, sin perjuicio de otros previstos 
en la Constitución de la ley; 
Numeral 11 .- Asumir las funciones públicas corno un servicio a la colectividad y rendir cuentas a la sociedad y a la 
autoridad, de acuerdo con la ley. 
Art. 100.- En todos los niveles de gobierno se conforman instancias de participación integradas por autoridades 
electas, representantes del régimen dependiente y representantes de la sociedad del ámbito territorial de cada nivel 
de gobierno, que funcionarán regidas por principios democráticos. La participación en estas Instancias se ejerce 
para: 
Numeral 4 .- Fortalecer la democracia con mecanismos permanentes de transparencia, rendición de cuentas y 
control social. 
LEY ORGÁNICA DE PARTICIÁCIÓN CIUDADANA 
Art. 90.- Sujetos obligados. - Las autoridades del Estado, electas o de libre remoción, representantes legales de 
las empresas públicas o personas jurídicas del sector privado que manejen fondos públicos o desarrollen actividades 
de Interés público, los medios de comunicación social, a través de sus representantes legales, están obligados a 
rendir cuentas, sin perjuicio de las responsabilidades que tienen las servidoras y los servidores públicos sobre sus 
actos y omisiones. 
En caso de Incumplimiento de dicha obligación, se procederá de conformidad con la Ley Orgánica del Consejo de 
Participación Ciudadana y Control Social. 
Art. 95.- Periodicidad. · La rendición de cuentas se realizará una vez al año y al final de la gestión, teniendo en 
consideración las solicitudes que realice la ciudadanía, de manera Individual o colectiva, de acuerdo con la 
Constitución y la ley. 

LEY ORGÁNICA DEL CONSEJO DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA 
Art. 11 Obligados a rendir cuentas. - Tiene la obligación de rendir cuentas las autoridades del Estado electas o 
de libre remoción, representantes legales de empresas públicas o personas jurídicas del sector privado que manejen 
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fond~s públi~os. o desarrollen actividades de Interés público, sin perjuicio de la responsabilidad que tíenen las y los 
servidores pubhcos sobre sus actos u omisiones. 
En caso de incumplimiento por part: de las instituciones y entidades del sector público, el Consejo de Participación 
~luda~an~, y Control Social. _remltfra la queja a ta Contralorfa General del Estado para que inicie el proceso de 
1nvest1gac1on sobre la gest1on de las autoridades obligadas, sin perjuicio de las sanciones previstas en la Ley 
Orgánica de Tr~nsparencia y Acceso a la Información Pública por la negociación de información. 
CODIGO OR_GA.N~CO DE OR~AN.~CIÓN TERRITORIAL AUTONOMÍA Y DESCENTRALIZACIÓN (COOTAD). 
Art. 3.- Prmc1p1os. - El e1erc1c10 de la autoridad y las potestades públicas de los gobiernos autónomos 
descentralizados se regirán por los siguientes principios. 
L.lteral g): Par~ici~~ción ciudadana. - La participac·ión es un derecho cuya titularldad y ejercicio corresponde la 
ciudadanía. El e1erc1c10 de este derecho será respetado, promovido y facilitado por todos los órganos del Estado de 
manera obligatoria, con el fin de garantizar la elaboración y adopción compartida de decisiones, entre los diferentes 
niveles de gobierno y la ciudadanía, así como la gestión compartida y el control social de planes, políticas, 
programas y proyectos públicos, el diseño y ejecución de presupuestos participativos de los gobiernos. En virtud de 
este principio, se garantizan además la transparencia y la rendición de cuentas, de acuerdo con la Constitución y la 
ley. 
Art. 54.- Funciones. - Son funciones del gobierno autónomo descentralizado municipal las siguientes: 
Literal e): Elaborar y ejecutar el plan cantonal de desarrollo, el de ordenamiento territorial y las políticas públicas 
en el ámbito de sus competencias y en su circunscripción terrítorlal, de manera coordinada con la planificación 
nacional, regional, provincial y parroquial, y realizar en forma permanente, el seguimiento y rendición de cuentas 
sobre el cumplimiento de las metas establecidas. 
Art. 60.- Atribuciones del alcalde o alcaldesa. - Le corresponde al alcalde o vicealcaldesa: 
Literal y): Presentar al concejo y a la ciudadanía en general un informe anual escrito, para su evaluación a través 
del sistema de rendicíón de cuentas y control social, acerca de la gestión administrativa realizada, destacando el 
estado de los servicios y de las demás obras públicas realizadas en el año anterior, los procedimientos empleados 
en su ejecución, los costos unitarios y totales y la forma cómo se hubieren cumplido tos planes y programas 
aprobados por el concejo.». 

3. RENDICION DE CUENTAS DEL SR. LIC. JOSE MORALES, ALCALDE CANTONAL, PERIODO: ENERO A 
DICIEMBRE 2020. 

Inmediatamente toma la palabra el señor Lic. José Morales, Alcalde Cantonal, quien realiza ta siguiente exposición 

Permítanme expresar el saludo, a todas las autoridades e Invitados que se han permitido acompañarnos en este 
acto, ya que, aparte de cumplir con la normativa legal, conforme explicó minutos anteriores el señor Procurador 
Sindico, es una obligación moral de todos tos funcionarios públicos y privados y de todos quienes estamos 
encargados de manejar recursos públicos; at ser una obligación moral debe hacerse como la Ley manlflesta una vez 
por lo menos al año, por eso lo estamos haciendo en esta ocasión a pesar de que hemos vivido más de un año, una 
verdadera crisis social debido a la Pandemla Mundial, la misma que Inició en el mes de marzo de 2020 y ya estamos 
en el mes de junio de 2021 y sigue avanzando, djgo esto porque como ciudadano no solamente de Quero sino del 
país y del mundo entero no obedecemos las reglas básicas que nos recomiendan como son: distanciamiento 
social, uso de mascarilla y lavado de manos permanente, pero se ha observado que existen reuniones familiares, 
se hacen bautizos, se juega vóiey, toman cerveza, creo que esto es por falta de responsabilidad de todos nosotros, 
estamos incumpliendo las normas de bioseguridad y las personas actúan Irresponsablemente; nosotros trabajamos 
diariamente con la Mesa Técnica 2-Salud, desde et primer día que Inicio la pandemia y que nos encerró el Gobierno 
anterior, hasta la actualidad que ya estamos con la vacunación que inició el 31 de mayo de 2021 cumpliendo con el 
cronograma elaborado por edades elaborado por el Mlnlsterío de Salud Pública y se está inmunizando en la Unidad 
Educativa "17 de Abril", el COE Cantonal ha trabajado permanentemente por el lapso de 5 o 6 meses en el 2020, 
porque et resto del año el Municipio estuvo cerrado; todos saben que el trabajo en el Municipio es presencial se 
utiliza las maquinarias, se construyen obras, habrá personas que entiendan y otras no van a entender, pero sin 
embargo la obligación como autoridades que estarnos al frente, es informar sobre lo que se ha hecho. Como 
alguien decía si Ud. como alcalde y los concejales ya deben estar vacunados porque salen a todo lado, a esto debo 
decir que es mentira porque nosotros somos los últimos a los que van a vacunar, pero si están vacunados los 
funcionarios municipales, están vacunados la Policía Nacional, personas de la 3ra edad, el Cuerpo de Bomberos, el 
personal de Salud ya que ellos son de primera linea, pero el Alcalde y los Concejales no estamos vacunados; sin 
embargo nosotros vamos a seguir trabajando y por eso vamos a rendir cuentas de los pocos meses trabajados 
durante el año 2020, pero en éste año vamos a seguir trabajando complementando las obras planificadas 
En todo caso, quiero iniciar con una pequeña frase: «Aquellos que te critican son los que quieren verte 
distinto porque ven en ti todo lo que ellos no serán jamás»; hay mucha gente que mucho crítica y son los 
mismos, los mismos que critican en las redes sociales, personalmente jamán veo las redes sociales, pero si me 
conversan, y lo único que hacen es criticar lo que yo he hablado con el pueblo, pero lo más importante es seguir 
adelante. 

A continuación, pongo a consideración las obras ejecutadas en el periodo enero a diciembre del año 2020. 

Obras de Servicios Básicos, Agua Potable y Alcantarillado, en el año 2020, pero algunas obras fueron 
inclusive obras de arrastre del año 2019, e inclusive se terminaron en los primeros meses del año 2021, ya 
que por la Pandemia no se trabajó normal. 
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S~ hizo la construcción del alcantarillado 2da etapa en Yayulihul Alto; Adecuación y Mantenimiento del 
Sistema de Agua Potable Quera Centro. Construcción del Alcantarillado de Yayufihui Centro, La Esperanza 
de Rumlpamba, 

Se entregó un aporte de USO$ 10.000 al H. Gobierno Provincial de Tungurahua, para la compra de tubería 
para la .comunidad de Puñachizag. Construccfón de un tanque de 200m3 de agua potable para la Regional 
Shaush_1-Pueblo Viejo-San Vicente. Estudios del Plan Maestro de Alcantarillado Ciudad de Quera y Planta de 
Tratamiento de Aguas Servidas se terminó el estudio que costó cerca de USO$ 160.000, en el centro 
cantonal de cantón Quera el alcantarillado ya está casi colapsado porque tiene entre 40 o SO años de vida 
útil razón por la cual hay que cambiar, se encuentra realizado el estudio pero una buena noticia es que ya 
están hachos los estudios para hacerlo, pero una mala noticia es que cuesta USO$ 3 ' 000.000 por lo que 
hay que buscar la forma de donde financiar ya que es una necesidad hacer esta obra en el Centro 
Cantonal. 

Con las siguientes fotografías explico el : 

En Yayulihul Alto, Yayulihui Centro se hizo trabajos de excavación. En Shaushi se Mzo el tanque gracias a la Junta 
de Aguas, razón por la cual el viernes 25 de junio de 2021, se realizará el acto de Inauguración y entrega de la 
obra, pero ya está funcionando desde hace un mes atrás. L Plan Maestro es para el Centro Cantonal, pero lo que 
corresponde a la parte urbana¡ con los señores Concejales asistimos al acto de entrega de los estudios del nuevo 
Plan Maestro de Alcantaril lado. 
VIALIDAD: Se realizaron trabajos de asfaltado en la comunidad de El Placer, Jaloa la Playa El Guasmo, San Pedro 
de Sabañag, El Guanto Il Etapa, El Santuario, Llimpe Chico, LLimpe Grande, San Vicente de Rumipamba. 
Con el H. Gobierno Provincial de Tungurahua se hizo el asfaltado de la vía Pueblo Viejo-Shaushi, San Nicolás, 
Yanayacu Luis López, que ya están terminadas. 
Empedrados se hizo en la Victoria, La Zona Libre, Hipolongo 4 Esquinas, En Hualcanga San Luís, y otras 
comunidades en donde también se hizo empedrados. De la misma manera hace 7 años encontramos una 
maquinaría obsoleta porque lamentablemente los presupuestos del Municipio son muy bajos y la maquinaria tiene 
costos muy altos, sin embargo, con un gran esfuerzo el Municipio adquirió en el mes de diciembre 2020 maquinaria 
nueva, una Motoniveladora y una Cargadora con dineros propios del Municipio y en el año 2021 nos entregó el 
Gobierno Provincial una Retroexcavadora JVC a comodato para 10 años, lo más Importante cuando recibimos esta 
máquina y con la bendición de Dios se ha puesto a trabajar en beneficio de las comunidades. Se gestionó ante el 
Director del MAG Dr. José Mareta la entrega de una Volqueta nueva a Comodato, con un plazo de 5 años, se trataba 
de una volqueta completamente nueva, pero se encontraba en las BODEGAS del MAGAP hoy MAG, que ya se 
encuentra trabajado en el cantón y tiene la placa 0060. Además, deben tener en cuenta que durante el año 2021 
hemos tenido un fuerte invierno y el cantón Quero es demasiado grande pero hay personas que no entienden pero 
debemos atender a 41 comunidades, 2 parroquias, y esto se hace en función de un cronograma; según las fechas 
agenciadas se va atendiendo a las comunidades excepto en el momento en que hay emergencias se movíliza la 
maquinaria, con la finalidad de superar las emergencias Inclusive el personal municipal trabaja hasta horas de ta 
noche, pero se atiende a los sectores que resulten afectados.- En la comunidad de San Antonio se colapsó la 
quebrada que viene de Los Hualcangas Chilcahuaico y fue necesario abrir otro camino para dar paso; estuvimos 
trabajando hasta altas horas de la noche, para dar paso en el mismo día en que se produjo la emergencia. 

Con relación a la PANDEMIA, es una enfermedad que lamentablemente nadie provocó pero vamos a salir adelante 
con el apoyo de todos, porque debemos cuidarnos, les comento que vino la semana anterior una comunidad a pedir 
al COE Cantonal para que les permitan hacen campeonatos de fútbol esto significa que para la gente que está en la 
cancha jugando para ellos no va haber problema, pero para la gente que está afuera el peligro es inminente porque 
por ahí va aparecer gente con cervezas, botellas de llcor ya que conocemos el comportamiento de nuestros 
conciudadanos; razón por la cual el COE Cantonal les negó el permiso y seguirá negando porque todavía no hay 
disposiciones del COE Nacional para permitir que se hagan estos eventos de campeonatos. Igual ocurre con las 
canchas de vóley pero está permitido que funcionen hasta las 18 horas (6 de la tarde p.m); ya que en caso de que 
la gente se contagie lo que hacen es hablar a las autoridades diciendo que no hacemos nada habido casos de que 
se han contagiado en las comunidades y me han llamado por teléfono para pedir que vaya a fumigar de casa en 
casa pero Uds, saben que la fumigación no hace efecto, la fumigación es más psicológico, lo que tenemos que hacer 
es cuidarnos y cuidar a nuestra familia. Se han mantenido reuniones cada semana, cada 15 días, pero se ha 
sesionado en forma permanente con el COE Cantonal y Uds. saben que está integrando el COE, Salud, jefe Político, 
Alcalde, Policía, Cuerpo de Bomberos, Bomberos, Educación, Gestión de Riesgos, es decir todas las autoridades del 
cantón Quero, ya que el COE no solo es el Alcalde ni los Concejales, y las decisiones son tomadas entre todas las 
autoridades pero analizando la Infografía a nivel nacional de cuántos contagiados siguen habiendo en el cantón 
Quero, por eso sabemos que en este cantón hay todavía personas contagiadas y estos casos son entre 5 y 8 
contagios pero lo bueno es que no han llegado a la Unidad de Cuidados Intensivos UCI, pero de todas maneras 
deben saber que siguen habiendo contagios en el cantón Quero. Al inicio el COE Cantonal hizo campañas de 
fumigación, pero luego se descubrió que no hacen ningún efecto. Para el proceso de vacunación debo agradecer a 
la señora Rectora de la Unidad Educativa "17 de Abril" por haber autorizado que las inmunizaciones se realicen en 
dicho establecimiento educativo. 

En cuanto a los recursos económicos destinados para la Pandemia, debo informar que se Invirtieron poquísimos 
recursos debido especialmente a los problemas que están afrontando los Alcaldes con la Co.ntralorfa General del 
Estado, porque en la época de la pandemia una mascarilla costaba alrededor de $ 3,oo, cuando realmente en el 
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mercado tenla un costo de USO$ Loo o USO$ 1.20, luego cuando la Contraloría hace el examen pregunta porqué 
compraron a ese precio?, pero sa,bemos que a ese precio estaba en el mercando en la época que inicio la pandemia; 
sin embargo debido a autogestion y a la ayuda de los señores Concejales y varios Funcionarios Municipales y con 
los recursos económicos propios de cada uno de nosotros adquirimos mascarlllas y eso es lo que se entregó en la 
comunidad de San Luis, en el Centro de Salud de Yanayacu se entregó raciones alimenticias y mascarillas¡ igual se 
entregó en Rumlpamba un poco de cloro, mascarillas, no fue mucho pero más fue la voluntad de hacer la entrega· 
también se entregó a Salud, a la Policía Nacional y algunas Instituciones más que solicitaban la colaboración d~ 
mascarillas especialmente. 

Para Iniciar con la reapertura de las ferias, se autorizó primero se fumiguen los espacios públicos, se entregó 
mascarillas, se realizaron los protocolos de bioseguridad con la toma de temperatura, también se entregó algunos 
kits alimenticios. En el primer caso los kits alímenticios fueron donados por las comunidades y eso se entregó en el 
centro cantonal de cuyo gesto estamos muy agradecidos, se dio papas, cebolla, arveja, habas, sabemos que el 
buen corazón de los quereños siempre se ha demostrado en época de emergencia recuerdo en el terremoto del 
2016 cuando hubo el terremoto en la provincia de Manabf, personalmente me ful a dejar las ayudas que 
generosamente la gente de las comunidades donó, se entregó papas, cebolla, y todo lo que nos fue posible 
recolectar. 

¿Debo también comentar que hace dos meses cuando hice la Inauguración de la comunidad de Yayulihul, alguien 
decía, porque no hicieron nada con tos puentes que se fueron con la lluvia?, ante esto respondí pidiendo disculpas, 
que no se trataba solo de poner un tubo y tapar con 2 carretillas de tierra, la magnitud fue muy grande, 
internamente el Municipio tuvo de sacrificar 3 obras de asfaltado para destinar los USO$ 160.000 para los puentes 
del Gobierno Provincial, esa institución puso la contraparte de USO$ 130.000,oo; y, a parte en el Municipio vía 
Reforma Presupuestaria se destinó USO$ 80.000 más de nuestros recursos es decir la reconstrucción de los Puentes 
de San Vicente y Quiambe sobrepasan los USO$ 300.000 pero la gente se pregunta por qué tanto el costo y porqué 
tanto en la demora? Porque primero la naturaleza no anticipa no sabemos cuándo va a llover duro ni cuándo va a 
llover suave, no sabemos cuándo va haber terremoto; cuando colapsaron los puentes ni en el Gobierno Provincial 
ni en el Municipio teníamos presupuestado, primero tuvimos que hacer los estudios, luego se hizo la reforma y este 
proceso se demora entre 5 y 6 semanas, en el Portal de Compras Públicas y como no era un trabajo fácil tuvo un 
plazo de 4 meses para hacer la obra, pero como seguía lloviendo el Gobierno Provincial le dio al contratista 2 meses 
más, en todo caso, los trabajos ya están terminados y como manifesté al Inicio de mi intervención mucha gente 
critica sin saber cómo son los procesos; la gente de las comunidades saben que las puertas del Municipio siempre 
están abiertas no necesitan hacer cita ni agendar turnos, aqul los señores Concejales y el Alcalde estamos 
trabajando desde tas OB:hOO y las puertas siempre están abiertas ya que el Municipio es del pueblo. 

En tos trabajos de los puentes primero se formaron unas inmensas lagunas en San Vicente y similar a esa fue en 
Quiambe, aquí fue necesario abrir para que se desfogue toda el agua represada; pero en el puente de San Vicente 
nos encontramos con dos muros y nos demoramos como 3 semanas en tumbar, porque habían sido esos muros 
antiguos de 1.20m de ancho, tuvimos que alquilar un taladro e instalar en la máquina Retroexcavadora solo así 
pudimos hacerlo, fue algo muy complicado. 

Con el señor Prefecto Provincial de Tungurahua salimos al sector de Quiambe y fue casi similar a lo ocurrido en San 
Vicente, pero aquí tuvimos que abrir el carretero para poder evacuar el agua, pero estos trabajos no se hacen en un 
día, lleva su tiempo pero se ha pensado en hacer que esta obra dure para ojala unos 50 años o más, sin embargo 
la gente ha criticado porque no conocen como se tenía que hacer estas obras para que duren ojala mucho tiempo, y 
como en el mes de octubre del otro año ya se inician las Inscripciones para las elecciones tratan de menospreciar el 
trabajo que se está haciendo y estos seguro que todo se está criticando en redes sociales, critican en la cancha de 
vóley en la cancha de fútbol por eso tes apuesto 100 a que ellos tos que critican van a ser los primeros candidatos 
que van a estar inscritos en las próximas elecciones. También tuvimos problemas en el sistema de agua potable e 
igual la gente solo critica dicen que no hacemos nada, lamentablemente por una parte pero gracias a Dios tenemos 
el agua de las Habras, y son 33 km de tubería desde ese lugar hasta el cantón Quera, digo ventajosamente porque 
nosotros somos uno de los pocos cantones que tómanos el agua de vertiente y cada vez que hacemos los análísis 
físico químico-microbiológico en la Universidad Nacional de Chimborazo, lo único que recomiendan es clorar, no 
necesitamos planta potabillzadora; pero en el lapso del 2020 y 2021 inclusive ayer se rompe la tubería en el sector 
de "12 de Octubre" con un tractor, esto no es cumpla del Municipio porque la tuberfa pasa por algunos terrenos, 
pasa por quebradas, laderas, chaquiñanes, viene un deslave y se lleva la tubería y difícil arreglar cuando el deslave 
es en ladera, por dos ocasiones tuvimos estos problemas en el puente de ingreso a la parroquia Yanayacu, 
inclusive tuvimos que pedir permiso a Panav1al y al Ministerio de Obras Públicas para que autoricen hacer una 
variante y romper la cuneta y entrar a la vía principal de Panavial para poder traer et ag.ua, esto con la finalidad de 
facilitar los t rabajos, pero la rotura fue en el sector de San Antonio aquí es donde se formó la laguna y se fue el 
puente que va, desde la entrada San Antonio-El Empalme y que va a Yayulihui Alto, justo por ese sector pasa la 
tubería, entonces por ahí pasa el agua, se fue la tubería hasta rellenar tapar pero hicimos maratónicamente en dos 
días, pero la gente por una hora que se quita el agua ya están comentando inclusive ayer vi un comentario de la 
página Quero seguro, y decía "más fácil coger agua de la lluvia que de la llave"; son trabajos que se soluciona con 
los señores Trabajadores del Municipio, quienes se quedan hasta altas horas de la noche para dejar solucionando y 
por eso deseo agradecerles ya que cada vez que hay una emergencia ellos se quedan trabajando y son de las 
personas que igual trabajan calladamente. En las emergencias también se contó con la ayuda del Cuerpo de 
Bomberos, quienes sacaron el agua, igual la Policía que siempre ha estado apoyando en todo lo que hacemos. 
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En lo que se refiere a las FERIAS, debo agradecer a los señores agricultores de las comunidades porque hace 3 
años Y después de 3 o 4 meses de publicidad en la radio invitando para que vengan al Centro de Mercadeo porque 
ese es un local para ustedes, pero no venían y en su lugar se Iban a la comunidad de San Antonio, en la vía 
Quiambe, exponiendo inclusive la vida de cada uno de los agricultores, pero la pandemia nos ha enseñado muchas 
cosas primero a valorar la vida, algo bueno hemos sacado de la Pandemia y esto es la realización de las ferias 
porque el compromiso es seguir apoyando. Tenemos ferias todos los dias, desde las 2 de la tarde hasta las 6 o 7 
de la noche, se vende arveja, zanahoria, papas y otros productos; e igual los días miércoles y viernes gracias a las 
comunidades ahora hay dos días de feria de ganado y gracias a todos ustedes las ferias son todo un éxito los 
miércoles de animales menores y tos viernes de ganado vacuno y lo vamos a mantener as!, porque estamos d~ndo 
más movimiento, estamos raectlvando ta economía y esto es gracias al apoyo de la gente de las comunidades por 
eso les pido su ayuda, incentivando en nuestra gente para que la papa se venda todos los días en Quero y asf 
evitemos el maltrato en el Mercado Mayorista de Ambato, no vamos a cobrar nada pero lo que queremos es ~ue se 
haga la feria todos los días en la mañana y en la tarde la feria de granos y así todos vamos a colaborar para que 
Quero salga adelante. En el CECOPAQ en tos próximos dfas se van a poner tas puertas que faltan, se va a dar más 
seguridad, ya que el Centro de Acoplo como se le conoce se construyó en 1993 -1994 y no se ha hecho ningún 
cambio, pero en esta vez con los señores Concejales decidimos poner una partida de USD$ 50.000 para hacer una 
remodelación e inclusive en los puestos de comida se ha puesto llaves de agua igual se hizo con los puestos de 
pollos, pensando en brindar mayor comodidad a las personas, pero siempre respetando las medidas de 
bioseguridad para atender a los usuarios. 

En el mes de octubre 2020 cuando se hacía el Presupuesto Participativo ya se comentó sobre la construcción del 
mercado en la Plaza Juan de Alarcón, ojalá Dios quiera que no pase nada y ya no continúe la pandemia, para fin de 
año o carnaval ya tendremos también inaugurado la nueva Plaza Juan de Alarcón. 

En DEPORTE.- Durante los 7 años de administración (2 años con el Concejo actual y 5 años de la primera 
administración) hemos sido amigos del Deporte y hemos demostrado que en Quero les gusta el futbol, el vóley, el 
básquet y todas las actividades deportivas pero les pido que esperemos un poquito más ojala Dios quiera que hasta 
Septiembre toda la gente esté inmunizada o vacunada ya que el Gobierno ha ofrecido vacunar por lo menos a 9 
millones de personas aspirando a lograr la inmunidad de rebaño y así podamos salir a disfrutar con la familia de lo 
maravilloso partidos de campeonato pero hasta tanto sigamos cuidándonos. 

Se construyó en casi todos los estadios las viceras, el último se subió en el portal de compras públicas, el proceso 
del Estadio de Pueblo Viejo e igual del Estadio de Shaushi, este año también vamos hacer los graderlos, y el año 
anterior se construyó en Hualcanga Santa Anita, la cubierta con los graderíos, en Guangalo en Yayulihui Centro, con 
graderío y vicera. De la misma manera en Jaloa Alto El Guasmo, en el Barrio San Juan de San Vicente, en el 
coliseo del Placer, la tarima en el coliseo de Hualcanga San Luis; en Yayulihul Centro se hizo graderíos de 5 gradas 
de 30 m de largo aproximadamente y una vicera¡ fuimos invitamos a un pequeño encuentro deportivo cumpliendo 
con las medidas de bioseguridad. Se construyeron varias obras de diversos estadios que pedían graderíos y 
viceras, más adelante se podrá observar en las fotografías que son parte de esta Rendición de Cuentas. En el 
principal escenario deportivo del cantón está el Estadio San Germán, en los diversos encuentros y campeonatos la 
gente se cambiaba de ropa en los graderíos, es por esta razón que se ha construido uno de los mejores camerinos 
ni en el Estadio Bellavista tienen eso me dijeron de la Federación Deportiva cuando inauguramos tiene lavamanos 
de primera, mesones de primera, en el camerino hay asientos para los jugadores y cada jugador tiene su armario 
para poner su ropa, tienen duchas de agua caliente, todo está listo y funcionando para cuando llegue el momento 
de regresar a las canchas .... . 

En los CEMENTERIOS también se hicieron algunos trabajos, ya que solo estamos de paso en eta vida, por eso se 
hicieron algunos adecentamientos con adoquines en muchos cementerios, como Rumipamba, Mochapata, pero nos 
faltaron algunos cementerios entre ellos el cementerio de San Pedro de Sabañag. En el Barrio La Concepción que 
pese a ser del centro cantonal no tenía una buena imagen por eso se hizo el adecentamiento con adoquinado luego 
de eso vamos hacer la construcción de 135 nichos nuevos ya que ésta será nuestra casa eterna. 

Con los SECTORES VULNERABLES, se ha trabajado con las personas Adultas Mayores (PMA) y personas con 
discapacidad, y ha sido gracias a los Gobiernos de turnos que nos han apoyado a través de la celebración de 
Convenios y ha sido con el MIES con quienes se ha firmado convenios para personas con discapacidad en los 
hogares, aquí tenemos 30 personas con discapacidad que son atendidas en sus casas; tenemos 160 adultos 
mayores con 4 personas cuidadoras en el Centro Gerontológico que administra el Municipio; y a parte hay 200 
adultos mayores que maneja el MIES directamente. En el Asilo el Buen Samaritano están 21 adultos mayores, pero 
lamentablemente tuvimos la pérdida de 3 adultos mayores, 2 de ellos fallecieron a causa del COVID-19 y 01 
persona por muerte natural; se Infectaron casi el 98% de los adultos mayores, pero fueron atendidos directamente 
por el Ministerio de Salud ya que a diario les visitaban para controlar ta enfermedad. Recuerdo que hace tiempo 
alguien me decía que, porqué invierten tanto dinero en los ancianitos que ya no hacen nada, pero ellos aportaron 
cuando fueron útiles a la sociedad, por eso el Municipio invierte más de USD$ 260.000 al año, y son atendidos por 5 
auxiliares de enfermería, 02 enfermeras, 02 cocineras, 01 trabajadora soclal, 01 psicóloga, 01 fisloteraplsta, 01 
terapísta ocupacional, 01 administrador, 1 aux. de servicios; los Adultos mayores reciben alimento 5 veces al día, 
duermen en el Asilo y son atendidos las 24 horas, reciben medicamentos; el MIES nos ayuda con el financiamiento 
para 4 personas, el resto paga el Municipio, además el MIES también nos ayuda con la comida; se financia también 
la compra de pañales porque la mayorla tienen discapacidad y usan pañales. La satisfacción más grande es cuando 
se llega los adultos mayores nos dan la bendición porque ellos saben que estamos trabajando para ellos y por ellos, 
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muchos de ellos no tienen familia y las personas que si tienen familia que también son pocos fueron despojados de 
sus pertenecías por sus familiares y luego les abandonaron, lamentablemente todavía hay personas así en nuestra 
sociedad. Se entregó también algunas raciones alimenticias que fueron donadas por el H. Gobierno Provincfal de 
Tungurahua, a varias familias de las comunidades del cantón. 

Se hicieron programaciones respetando las medidas de bioseguridad, por navidad con la señorita Reina Cantonal. 
Se construyeron baterías sanitarias en el Barrio la Esperanza de la comunidad de San Vicente son funcionales y en 
la entrega recepción de la obra estuvimos 6 personas porque se debe respetar el distanciamiento y cumplir con los 
aforos establecidos . 

Conforme a las competencias, se firmó un convenio con el H. Gobierno Provincial de Tungurahua, para la Estrategia 
Agropecuaria, razón por la cual se ha hecho la entrega de aproximadamente unas 300.000 plántulas de cebolla, col, 
brocolí, zukinl y lechuga; se entregó también gavetas y kits para animales menores, reitero que fue gracias a la 
colaboración del Gobierno Provincial, el Frente Sur Occidental y el GAD Municipal de Quero, estas plántulas se 
entregó en el Placer, en Puñachizag, y otras Asociaciones. Cabe informar que estas plántulas no son para negocio, 
par¿¡ ser beneficiado se necesita presentar una solicitud dirigida al Alcalde y se autoriza la entrega para que se 
hagan huertos familiares y no se utilizan químicos porque son productos orgánicos. 

En Educación, se hizo la reapertura de la Escuela Cotopaxl, acto al que asistimos conjuntamente con la sei'lora 
Directora Distrital de Educación y otras autoridades cantonales, por lo que solícité se autorice la reapertura de 4 
escuelas más en el cantón Quero, para lo cual debería analizarse los sectores ya que antes había 34 escuelas, pero 
hoy se autorizado solo a 5 escuelas, pero estimo que si se podría abrir unas 4 escuelas más. 

Se apoyó y se apoya en forma permanente a los emprendlmientos, en el ai'lo 20202 tuvimos la visita de la señora 
Ministra de Turismo estuvimos en la Hacienda Hipolongo del señor Eladio Ribadenelra, conjuntamente con el señor 
Prefecto Provincial de Tungurahua, en donde se visitó la panadería en donde hacen las cholas quereñas, ya que 
actualmente tienen ya son reconocidas. Se ha impulsado la producción a través de medios de comunicación, por 
eso el año 2020 se hizo la entrega de un reconocimiento al Restaurante "El Abuelo Juan", por parte del H. Gobierno 
Provincia! y el reconocimiento consistía en calificarle como un "lugar seguro". Para Impulsar a todos los 
emprendedores del cantón, el pasado dia viernes 11 de j unio de 2021, se realizó la Primera Feria Virtual, llevándose 
a cabo con éxito ya que la ciudadanía nos ha llamado para preguntar sobre los lugares en donde pueden conseguir 
las artesanias como las cucharas de palo, la cerveza de papa, entre otros emprendlmientos que están recibiendo el 
apoyo de parte de la municipalidad. 

Con la Policía Nacional se está trabajando en forma permanente ya que se les ha abierto las puertas no solo del 
Municipio sino de todo el cantón, por ello recuerdo las palabras pronunciadas por el Mayor Víctor Ramón, la semana 
pasada, en la Sesión del COE CANTONAL, manifestó que, de los 4 cantones que conforman el Frente Sur Occidental, 
Quero es el cantón más organizado y se les toma en cuenta a todas las autoridades para sacar adelante a nuestro 
pueblo. La policía Montada o UER para lo cual el Capitán Alex Manzano fue el Impulsor para que venga a Quero la 
UER, pero contamos también con el apoyo de la Junta Parroquial de Rumlpamba, quienes apoyaron para armar tas 
pesebreras, así también los señores Alcaldes ayudaron con varios quintales de cemento, para traer al cantón Quero 
a la UER (Unidad de Equidad y Remota). Quero es la Sta ciudad del país, que tienen polícías a caballo ya que, en 
Quito, Guayaquil, Cuenca, e Ibarra y Quero un privilegio, gracias al Capitán Alex Manzano hoy Teniente Coronel, 
fue el que nos lncentiv6 y nos motivó a que hagamos este trámite, pero éste duro más de 3 años, para que venga a 
Quero y se haga una realidad. En el acto de inauguraci6n de la UER se dijo que no solo es para el centro cantonal 
de Quero, sino que es para toda la provincia de Tungurahua y 4 provincias de la Zona 3. 
Se está gestionando el terreno que está detrás del edificio de la Empresa Eléctrica, porque ya se envió todos los 
documentos porque se va hacer la donación de 3.100 mts para que se construya la SEDE de la UER en el cantón 
Quero para la zona central, ahí van hacer equino terapia y otros servicios se va a construir, en los próximos días 
vamos a firmar la escritura de donación y también los 2 terrenos que existen en Rumipamba también se va a donar 
a la UER para que siga funcionando las pesebreras. 

Se ha estado en permanente comunicación con todos los medios de la provincia, por eso se ha difundido las noticias 
en el Diario El Ambateño, La hora y otros medios más, desde este año se contrató los servicios de Relaciones 
Públicas y están tratando de ayudar a conseguir algunas Invitaciones para poder salir en los medios de 
comunicación no solamente locales, provinciales sino también nacionales y a nivel de redes sociales a nivel mundial. 

La MANCOMUNIDAD DE TRANSITO está conformada por los 8 cantones de la Provincia de Tungurahua excepto 
Ambato, el año anterior existió un superávit en su presupuesto, por eso se hicieron trabajos de pintada en las 
parroquias de La Matriz, Yanayacu y Rumipamba; gracias a los recursos con los que contó en el año 2019 que 
aproximadamente fue de USO$ 1 ' 300.000 por lo que se autorizó que se Invierta en Pelileo y se adquirió el terreno 
y en Pellleo Grande se adecuó el Centro de Revisión y estamos adquiriendo otro terreno de 2 hectáreas porque ya 
nos han calificado a la categoría "A" porque ahora estamos en la categoría "B". En vista del trabajo que se ha hecho 
la Mancomunidad de Transito en Ambato y Tungurahua nos han subido a la categoría "A" por lo que tenemos 
máximo 3 años en donde ya debemos poner Agentes Civiles de Tránsito y Control¡ con el sa~do que quedó por la 
compra del terreno y la edificación, adquirieron pintura y vinieron a pintar la señalización en el Parque Central. Se 
hizo la adecuación y adoquinado al ingreso a la Iglesia de El Santuario. También se realizó los estudios de pre 
factibilidad del Relleno Sanitario, así como la auditoría ambiental al Sistema de Alcantarillado y Plantas de 
Tratamiento de Aguas Residuales de 12 comunidades, ya que es un trabajo que debemos hacer cada año pero 
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deberían hacer cada junta de agua potable pero el Municipio se hizo responsable del pago este año, y se hizo la 
auditoria que tuvo un costo de aproximadamente USD$ 25.000,oo. Se adquirió ecotachos para que la gente no 
arroje la basura al suelo, sino que utilice los contenedores a pesar de que tenemos algunos problemas por el 
Relleno Sanitario; adecuación del sitio cerrado para disposición de aceites, grasas en los Talleres. Alumbrados 
públicos en varios sectores con la Empresa Eléctrica Ambato, para lo cual el Municipio pone su contraparte, tal es 
así que en estos días se va a firmar un nuevo convenio de alumbrado público, para el año 2021 los alumbrados que 
se van hacer cuestan $ 320.000,oo más NA, de los cuales el Municipio aporta con $ 250.000 para los alumbrados 
desglosados $120.000 recursos propios y $ 113.285,81 correspondiente a los dividendos de los años 2015, 2016, 
2017, 2018 y 2020; y el señor Presidente de la Empresa Eléctrica se comprometió en poner los recursos 
económicos que falten. Se observa que casi todas las vías están alumbradas; además nosotros analizamos que, en 
los 7 años de Administración, hemos invertido un aproximado de $ 700.000 solo en alumbrado público, y como 
dentro del COOTAD estipula que se debe velar por la seguridad de la ciudadanía, e iluminar los espacios públicos es 
contribuir a la seguridad de los habitantes de Quero. 
Pese a la Pandemia, en diciembre se hizo un pequeño arreglo navideño en el parque Central, ya que las personas 
por las noches salían un momento para tomarse unas fotos, porque no estaba permitido hacer festejos. 

En PARTICIPACION CIUDADANA, siempre han estado presentes en los Presupuestos participativos, recibiendo a 
Comisiones en la Alcaldía conjuntamente con los señores Concejales. Informó además que el señor Presidente del 
GADP Rural de Rumipamba con el Presidente del CONAGOPARE me hicieron la entrega del Presupuesto Participativo 
de las 2 parroquias tanto de Yanayacu, así como de Rumipamba. Se hizo un programa en el Parque Central con un 
Colectivo de Mujeres. En una reunión con el señor Presidente en Guayaquil. En la Pandemia e hizo un recorrido por 
los hospitales en la época de la pandemia. Se mantuvo una reunión con los Secretarios de los Sindicatos ya que 
era una preocupación de ta ciudadanía en donde la semana anterior ya hubo en Chimborazo y en Cotopaxi hace 
algunos meses atrás, porque tos de la CTE (Comisión de Tránsito del Ecuador) quieren adueñarse de nuestras 
carreteras en la provincia de Tungurahua también, por eso mantuvimos una reunión y se Resolvió que no 
aceptamos que vengan ellos y aquí en Quero nos reunimos con todos los Sindicatos también nos apoyaron y 
estamos trabajando; pero la semana pasa lo mismo en Chimborazo, pero aquí también se opusieron todos los 
alcaldes de Chimborazo se reunieron y vamos a seguir luchando para que no vengan. 

Con el MAGAP se firmó un convenio para apicultores ya que en Quero hay muchos apicultores como en La 
Esperanza de San Vicente y otros sectores más, se firmó también un convenio con la Asociación Don Sosco de 
Apicultores. Se asistió a las reuniones convocadas por el Alcalde de Ambato, así como a la inauguración del nuevo 
Terminal. Debido a la convocatoria de la AME todos Jos alcaldes nos trasladamos a Quito, pero por defender los 
intereses de los cantones fuimos recibidos con bombas lacrimógenas. Participación en la Sesión Solemne por las 
fiestas de Ambato en el mes de noviembre. También se colaboró con la entrega de cajas para entierro de indigentes 
y no se les cobra ningún valor. 

Finalmente quiero agradecer a todas las autoridades ya que con la pandemia mientras nos mantengamos unidos 
todas las autoridades educativas, salud, Policía Nacional, Jefe Político, Comisaria Nacional, Notario y otros, solo así 
podemos sacar adelante al cantón sl trabajamos en función de réditos politicos haremos que nuestro pueblo siga 
atrasado, unámonos todos para seguir con el compromiso de las ferias, por eso pido que se incentive en las 
comunidades para que vengan hacer comercio en esta ciudad. 

Reitero el agradecimiento a toda ta ciudadanía, al Gobierno Provincial de Tungurahua por ei permanente apoyo, al 
MIES, al MAGAP, a la EEASA, a las señoras y seftores Concejales, a los seftores Directores Departamentales, a los 
empl.eados y trabajadores del GAD Municipal, al Centro de Salud Tlpo "C", a I~ Policía. nacion~I a tos Dire.ctivos de 
las Comunidades a la ESFORSE, al voluntariado el Buen Samaritano a las instituciones publicas y privadas, Y 
otros el agradecÍmiento por siempre aportar con un granito de arena en beneficio de nuestro cantón. A los más 
sacrificados la Familia mi gratitud. Para finalizar debo citar la frase "No importa que hagas el 99% de las cosas bien, 
la gente siempre mira el 1 % que hiciste mal.". Albert Einstein. 

Gracias y que viva Quero .............. . 

A continuación un resumen fotográfico: 
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GOBIERNO AUTÓNOMO 
DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL 

CANTÓN SANTIAGO QUERO 
RENDICIÓN DE CUENTAS 2020 

LIC. JOSE MORALES 
ALCALDE 

~.,~ 
___ « Aquellos que te critican, 

son los que quieren verte 
distinto; porque ven en ti 
todo lo que ellos no serán 
jamás. 
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- CONSTRUCCION ALCANTARILLADO SEGUNDA 

ETAPA YAYUUHUI ALTO. 

ADECUACION Y MANTENIMIENTO SISTEMA 
AGUA POTABLE QUERO CENTRO 

- CONSTRUCCION ALCANTARILLADO YAYULIHUI 
CENTR-LA ESPERANZA DE RUMIPAMBA. 

» 

~ ~ • APORTE CONVENf O C.AMBIO DE TUBERfA CON EL 
HGP TUNGURAHUA PARA PUÑACHIZAO. 

• CONSTRUCCJOH TANQUE OE 200 M3 AGUA POTABLE 
REGIONAL SHAUSHl-PUE8LO VIEJO.SAN VICENTE. 

- ESTUDIOS PLAN MAESTRO DE ALCANTARILLADO 
CIUDAD DE QUERO Y PLANTA DE TRATAMIENTO DE 
AGUAS SERVIDAS. 



REND!CION DE CUliNTAS 
ENERO A OIC!f.\IBRE 2020 
Fcch:a realluctón: IS dt' junio de 2021 P~g. 9 



RENDIClfl~ DE CUENT/\S 
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VIALIDAD 

• CONSTRUCCIÓN ASFALTADOS DE EL PLACER, JALOA LA 
PLAYA·EL GUASMO, SA.N PEDRO DE SABA~AG·EL GUANTO, EL 
SANTUARIO, UIMPE GRANDE, LLIMPE CHICO, SAN VICENTE DE 
RUMIPAMBA. 

• CONVENIO GOBIERNO PROVINCIAL • GAD QUERO, PUEBLO 
VIEJO-SHAUSHI, SAH HICOLAS, YANAYACU-WIS LOPEZ 

• EMPEORADOS. LA VICTORIA, ZONA LIBRE, HIPOLONGO 4 
ESQUIHAS, HUALCANGA SAN LUIS Y OTRAS COMUNIDADES. 

F«tu rt"11?adón: 15 de lunioM 2oz1 P~.Q.1 0 
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PANDEMIA 
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PUENTES SAN VICENTE Y QUIAMBE 
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AGUA POTABLE 

FERIAS 
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READECUACION CUBICULOS CECOPAQ 

- CERRAMIENTO COLISEO .JALOA AL TO-EL 
::·;::= GUASMO. 

• CERRAMIENTO COLISEO BARRIO SAN .JUAN
SAN VICENTE. 

- ADECUACION COLISEO EL PLACER. 

- TARIMA COLISEO HUALCANGA SAN LUIS. 
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-::.t,~ -CERRAMIENTO COLISEO JALOA ALTO-EL 
=--=~--=- GUASMO. 

- CERRAMIENTO COLISEO BARRIO SAN JUAN
SAN VICENTE. 

- ADECUACION COLISEO EL PLACER. 

- TARIMA COLISEO HUALCANGA SAN LUIS. 
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CAMERINOS ESTADIO 
SAN GERMAN 
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' ' 'º''11ftl0 .. 

ADECENTAMIENTO CEMENTERIO SAN PEDRO DE 
SABAÑAG. 

ADECENTAMIENTO CEllENTERIO BARRtO t.A 
CONCEPCK>H 

JIOTOIUYVlftC IW 

CONVENJOS CON EL MIES: 

.JPROGRAMA DE ATENCIÓN A LAS PERSONAS CON 
DISCAPACIDAD EN LOS HOGARES Mll;S 

::!PROGRAMAS ALTERNATIVOS GERONTOLÓGICO PARA 
160 ADULTOS MAYORES MIES 

'JASILO EL BUEN SAMARITANO 21 ADULTOS MAYORES 
MIES 

Pág. 20 



RENDJClllS l•E CUllNTAS 
ENERO A DICJ.EMBRE 2020 
Fei:ha reall~clóo: L5 de Ju.niodu 2021 

CONSTRUCCIÓN BATERIAS 
SANITARIAS BARRIO LA ESPERANZA 

P~8'21 



ENTREGA DE PLANTULAS 

REAPERTURA ESCUELA COTOPAXI 

RENOICION DE CUENTAS 
ENERO A DIC!EJllBRE 2020 
Fedla reall~tión: 1 S de funlo de 2021 

APOYO A LOS EMPRENDIMl~NTOS_ 

P42Z 



TRABAJO MANCOMUNADO CON POLICIA 
NACIONAL Y LA CREACION DE LA UER 

RENDlCION DE CUENTAS 
l:.NERO A DIClEMRRf!:2020 
l'«bareallución: l!i de Junio de 20Z1 ~g.23 



PRESENTES 
PERMANENTEMENTE EN 

MEDIOS DE COMUNICACION 

,,...~~ VARIAS OBRAS 
• AOECUACION INGRESO Al COLISEO El SANTUARIO. 

- ESTUDIOS FACTIBILIDAD NUEVO RELLENO SANITARIO. 

- AUDITORIA AMBIENTAL DEL SISTEMA DE 
ALCANTARILLADO Y PLANTAS DE TRATAMIENTO DE 
AGUAS RESIDUALES DE 12 COMUNIDADES. 

RENbICJOt\ DE CUENTAS 
ENERO 11 OIOEMBRE 2020 
Fl>cha reall:taciónt 1 S de Junio <le 2021 

- AOQUISIOON DE NUEVOS ECOTACHOS 

__ ,, 
---

- ADECUACION SITIO CERRADO PARA DISPOSICION DE 
ACEITES Y GRASAS. 

- ADECUACJON DE TRAMPA DE GRASAS. 

ALUMBRADOS PUBLICOS VARIOS SECTORES-CONVENIO 
EMPRESA ElECTRICA AMBATO 

Pag. 24 
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,UTIOIHlOIÓ 01 OIDIOI 

~ PARTICIPACIÓN DIFERENTES EVENTOS 

RENDICION OE CUENTAS 
ENERO A DICIEMBRE 2020 
l'echa realrzatlón: l S de junio de 2021 



RE.'il>ICION DE CUENTAS 
E1"ERO A DICIEMBRE 21120 
F<Cba realización; 1 S de Junio de 2021 P.\g.26 
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Rl!NDICIO.'\ J)¡¡ CUENTAS 
ENERO A OICll!MBRE Z020 
Fecha l'l'.illz.lclón: 1 S de junto de 2021 P~g. 27 



.U.H\Uf n 1 '\( t 
.J A LA CIUOA.OANÁ EN GENEllAL 
.J HONO~LE G081EltNO l'lllOVINCIA.L 
J MIES 
.J INSTITUCIONES l'U8UCAS Y l'ltlVADAS 
JMAOAf' 
..J EMf'ltESA EU:CTIUCA AMIATO 
.J sEAOltAS (ES) CONCEJALES 
J OlltECTOllES DEPARTAMENTALES. 
J EMPLEADOS Y TIUUIAJAOOltES OEI. GAO. lllUHICIPAJ.. 
J CEMTltO DE SALUD Tlf'O C DEI. CANTóN. 
J JUNTAS l'AltltOQUUUZS Y COtllUMIOIUllES 
J l'OLICIA NACIONAL 
J ESl'ORSE 
J VOLUNTAIUAIXI EL llUEN SAMAltlTAHO 
JAMIFAMIUA 

VIDEO RENDICIÓN DE CUENTAS ALCALDIA. 

... · "No importa que hagas el 99% 
de las cosas bien, la gente 
siempre mira el 1% malo." 

ALBERT EINSTEIN. 

~372715994195665 

SECRETARÍA: Se solciita a los señores presentes, realicen alguna sugerencia con respecto a la 
Rendición de Cuentas del Sr. Lic. José Ricardo Morales Jaya, Alcalde Cantonal. 
Minutos después y, al no existir sugerencia y/oinquietud alguna, el señor Alcalde dispone a Secretaría 
se continué con el siguiente punto del Orden del Día. 

RENDICION p¡¡ CUENTAS 
ENERO A Dl\JEMBRE 2020 
Ftcba realir.ldón: IS de junio de 2021 P.\g.28 


